



# Defienden prohibición para maíz transgénico

BENITO JIMÉNEZ

PINOTEPA NACIONAL, Oax.- La Presidenta Claudia Sheinbaum defendió desde Oaxaca la iniciativa para prohibir la siembra del maíz transgénico en el País, la cual ya fue enviada a la Comisión Permanente el pasado 23 de enero.

Con dos mazorcas en las manos, la Mandataria federal dijo que la iniciativa de reforma constitucional es para defender un producto agrícola que es elemento de la identidad nacional.

“Es una reforma para el artículo 4 y el artículo 27 constitucional que establecen al maíz como identidad nacional, elemento de la identidad nacional y al mismo tiempo la prohibición de que se siembre en nuestro País maíz transgénico y procurar que sea a través de técnicas agroecológicas, es decir libre de transgénicos”, expresó.

“Sin maíz no hay país. El maíz, sus 59 razas que hasta ahora se han encontrado, porque son elemento fundamental de nuestro País, en nuestra historia de nuestro pueblo, fue creado aquí en Mesoamérica, (se) creó a partir de plantas silvestres”.

Sheinbaum realizó durante este fin de semana una gira por Puerto Escondido, así como también Mitla, Huajuapán de León y Pinotepa Nacional.

La semana pasada, el presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, el morenista Sergio Gutiérrez Luna, informó que se le dará turno a la iniciativa que ya fue publicada en la Gaceta Parlamentaria.

De acuerdo con la exposición de motivos de la iniciativa en manos del Legislativo, México alberga la más amplia diversidad en razas de maíces nativos y silvestres que actualmente representan un acervo genérico invaluable.

“El consumo promedio diario de maíz por persona es de 328 gramos, lo que le aporta el 39 por ciento de las proteínas, el 45 por ciento de las calorías y el 49 por ciento del calcio diariamente requerido”, indica.

En diciembre pasado, México perdió una disputa comercial por el maíz genéticamente modificado contra EU, ya que un panel concluyó que las medidas del País para su prohibición no se basan en la ciencia y socavan el acceso al mercado.



Especial

■ Claudia Sheinbaum anunció en un video el envío al Congreso de una iniciativa para prohibir la siembra de maíz transgénico.